



GETTY IMAGES

La septième loi du succès

Tous les êtres humains veulent connaître le succès, mais rares sont ceux qui savent comment y parvenir. La plupart des gens n'en connaissent même pas la définition ! Découvrez le secret spirituel d'un succès durable.

- Gerald Flurry
- [15/12/2023](#)

Transcription de la Clef de David

Herbert W. Armstrong est mort le 16 janvier 1986. Il était le chef de l'Église universelle de Dieu, le chef humain de cette Église. L'année de sa mort, le revenu annuel de l'Église s'élevait à 163,7 millions de dollars, ce qui représente un revenu considérable pour une Église transmettant un message au monde. Il diffusait sur 382 chaînes de télévision, soit bien plus de chaînes que tout autre programme religieux aux États-Unis, ainsi que 36 stations de radio dans le monde entier. Et le magazine phare de M. Armstrong, la *Pure Vérité*, atteignait un tirage de 8,4 millions de dollars. C'est très impressionnant, et c'était peut-être le plus grand programme religieux et le plus grand message jamais transmis à ce monde dans ce temps de la fin.

J'aimerais citer un autre paragraphe. « Ensuite il y a les nombreux livres et brochures—dont plus de 40 millions avaient été distribués au cours des 50 ans du ministère de M. Armstrong. Le livre le plus demandé était *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, envoyé à six millions de personnes. La brochure la plus populaire était *Les sept lois du succès*, demandée par 3 millions de personnes. », et je vais vous parler en partie de cette brochure, *Les sept lois du succès*, mais j'aimerais me pencher sur seulement une de ces lois, alors j'aimerais que vous fassiez la demande de cette brochure si vous ne l'avez pas, parce qu'il n'y a rien de tel sur cette planète quand il s'agit de discuter du succès dans la vie, et je pense que nous devrions tous nous intéresser à cela.

Alors, dans cette brochure, M. Armstrong fait certaines des déclarations les plus choquantes que j'aie jamais lues dans ma vie sur la façon de réussir, et il était vraiment un exemple à suivre, montrant comment le faire. Je vais donc vous en donner une partie aujourd'hui.

Il a écrit ceci : « Lorsque j'étais un jeune homme de 23 ans, j'étais membre de la rédaction d'un magazine national. J'étais envoyé en tournée à travers les États-Unis, visitant dix ou quinze États à chaque fois. Ma mission consistait à enquêter sur la situation des entreprises, et à rapporter des idées et des faits prometteurs. Je m'entretenais avec des hommes d'affaires et

des représentants des Chambres de commerce. Je discutais de leurs problèmes avec des commerçants et des fabricants. Je recherchais des idées et des méthodes qui avaient été appliquées avec succès dans les domaines de la publicité et des relations publiques, de la réduction des coûts, de l'accroissement du chiffre d'affaires et de l'augmentation des revenus. L'une des choses que mes rédacteurs m'avaient demandées d'étudier était la raison pour laquelle quelques-uns réussissent et beaucoup d'autres échouent. Selon Dun & Bradstreet, certains des 95 pour cent de petits commerçants indépendants se dirigeaient vers la faillite. Les mêmes lois s'appliquaient aux femmes (et aux hommes). »

Mais dans cette brochure sur les sept lois du succès, il expliquait que beaucoup de ces hommes et de ces femmes respectaient six des sept lois du succès. Beaucoup d'entre eux étaient riches et avaient certainement appris les six premières des sept lois énumérées dans cette brochure.

Mais je vais vous dire ceci. Pendant 62 ans, j'ai respecté la septième loi dont M. Armstrong parle ici, et Dieu m'a certainement béni de bien des façons, en étant à la tête de cette Église, et nous avons deux des plus beaux collèges du monde : un ici aux États-Unis, et un en Grande-Bretagne, et puis nous avons un collège à temps partiel à Jérusalem. Plus de 50 de nos membres se trouvaient là-bas lorsque le Hamas a attaqué Israël le 7 octobre. À l'heure ils sont bien sûr rentrés dans leur pays en toute sécurité.

Et voici quelque chose que M. Armstrong a dit et que j'aimerais vous lire. « Alors, il semble que si l'on suivait ces six lois du succès, rien de plus ne serait nécessaire. Les hommes ayant réussi que j'ai décrits ont suivi ces six principes. Ils ont atteint leurs objectifs. Ils ont gagné de l'argent. Ils ont atteint un statut reconnu. Ils ont reconnu les plaisirs passagers. » Mais remarquez ceci ; il dit : « Pourtant, leur vie était vide. » Il connaissait et étudiait tous ces hommes d'affaires. « Pourtant, leur vie était vide. Ils n'étaient jamais satisfaits. Ils étaient mécontents. Ils n'ont jamais trouvé un bonheur durable, permanent, qui perdure. » Ils ne l'ont jamais trouvé. « Ils n'ont pas emporté leurs acquisitions avec eux lorsqu'ils sont morts, et leur renommée est morte avec eux. Ce qui leur manquait—et ce qui manque à toute personne qui échoue, c'était l'application de la septième loi du succès—la plus importante de toutes ! C'est l'ingrédient qui aurait tout changé. » Tout ! Tout aurait été changé, et c'est la vérité ! Et vous pouvez le prouver !

Il poursuit en disant : « Pourtant, si nous voulons jouir des bonnes choses de la vie, de l'absence de craintes et de soucis, d'un esprit tranquille, de la sécurité, de la protection, du bonheur, d'un bien-être abondant, leur véritable source est le grand Dieu ! Puisque tout vient de Lui, de toute façon, pourquoi ne pas puiser à cette source dès le début ? Mais à notre époque de science moderne, de sophistication et de vanité, il n'est pas à la mode de croire en un Créateur. Dans ce monde trompé, la connaissance de Dieu n'a trouvé que peu ou pas de place dans l'éducation moderne. » C'est ce que nous constatons tout autour de nous. Qu'est-ce qui ne va pas ? Si Dieu est le Créateur de l'homme, pourquoi l'homme ne réussit-il pas ? » Eh bien, il s'agit de savoir s'ils connaissent Dieu ou non ! Et cela demande un effort de notre part, et nous devons faire ce que Dieu dit pour que cela se produise.

Remarquez ceci également. Je voudrais vous en lire un extrait tiré de la Bible, les paroles d'un ancien roi, sur la réussite : la réussite dans les affaires, la réussite dans la vie à tous égards, et il parle de la vanité et des gens qui veulent être célèbres et de toutes sortes de choses de ce genre. Mais il ne s'agit là que de la réussite matérielle, et ce n'est pas suffisant, cela ne va pas vous permettre de réussir vraiment dans tous les domaines de la vie.

Évidemment, lorsque les gens réussissent, ils acquièrent de l'argent et ils ont des victoires monétaires et des acquisitions matérielles, ainsi qu'un enthousiasme et un sentiment de satisfaction, mais cela n'est jamais durable ! Cela n'est jamais durable ! C'est Incroyable ! Est-ce vrai ? Pouvez-vous vraiment le prouver ? Eh bien, vous le pouvez. M. Armstrong l'a fait il y a des années, et il a tendu la main à ce monde en disant que chaque être humain sur cette Terre a été créé pour être un grand succès ! C'est ce que dit la Bible, et je pense que nous devrions tous nous y intéresser.

Il a mentionné Salomon qui s'efforçait d'atteindre le vent, et Salomon avait tout. Il avait tout ! La plus grande richesse qu'un homme ait jamais eue sur cette Terre, apparemment, et pourtant il a dit que cela le laissait vide et pas heureux.

Là encore, nous pouvons trouver de nombreux exemples. D'abord, il y a M. J. Paul Getty, qui vivait à l'époque de M. Armstrong, et qui était multimillionnaire. Et il a dit qu'il donnerait toute sa fortune pour un seul mariage heureux. Dieu nous dit comment avoir un mariage heureux. En fait, Il nous ordonne de le faire. Si nous voulons réussir, c'est ce que nous devons faire.

Remarquez cette déclaration étonnante un peu plus bas. « Bien sûr, il y avait des plaisirs », et cela parle de ces gens qui gagnaient beaucoup d'argent, et avaient un tel succès matériel. « Mais ils étaient toujours suivis par des périodes de dépression. À chaque fois revenait une faim intérieure qui rongait l'âme. » Des périodes de dépression, et une faim intérieure qui rongait l'âme revenait. Cela revenait toujours, peut-être après une période de bonheur et de joie, et il y en avait certainement, mais cela ne durait pas ! Cette faim revenait !

Pourquoi ? Qu'est-ce que c'est ? De quoi parle-t-il ? Est-ce que c'est quelque chose que chacun de nous ? C'est en effet le cas. J'ai vécu cela, tout comme chaque personne sur cette Terre. Et je vous le dis, que si vous commencez à étudier cela vous-même, vous pouvez beaucoup apprendre sur le succès, simplement par votre propre, disons, grand vide dans votre vie, et pourquoi revient-il sans cesse ? Qu'est-ce qui ne va pas ?

Remarquez ce qu'il dit : « Pourtant », ces plaisirs et loisirs du monde « n'ont jamais comblé le vide. Ils n'ont jamais satisfait la véritable faim intérieure. Ces gens n'en étaient probablement pas conscients, mais leur faim était spirituelle Et la faim spirituelle n'est jamais satisfaite par la nourriture matérielle ! »

Je pense qu'il s'agit là de l'une des déclarations les plus profondes que vous puissiez trouver sur la réussite, et qu'elle est à la

fois émouvante et stupéfiante. Mais vous pouvez simplement y réfléchir et vous dire, eh bien, c'est vrai parce que cela m'est arrivé !

Cela a certainement été le cas pour moi par le passé, mais il n'en a pas été ainsi dans ma vie pendant 62 ans. J'ai appris à combler ce vide il y a 62 ans, et il en a été ainsi de façon permanente dans ma vie, et j'espère et prie Dieu que ça dure pour toujours, et il devrait en être ainsi pour chacun d'entre nous.

« Ces gens n'en étaient probablement pas conscients, mais leur faim était spirituelle Et la faim spirituelle n'est jamais satisfaite par la nourriture matérielle ! »

Pourquoi donc les humains sont-ils ici ? De quoi s'agit-il ? Si Dieu est un Créateur, quel est le but pour les humains ? Eh bien, c'est sans aucun doute que chacun d'entre eux connaisse une formidable réussite ! Et c'est ce qui va se passer sous peu, et il y a plus d'une centaine de prophéties qui le disent. Tout cela approche un point culminant, et Dieu devra intervenir pour que toute chair humaine ne soit pas détruite par des bombes nucléaires et ainsi de suite.

Voici ce que dit Jérémie 2 verset 13 : « Car mon peuple a commis un double péché : ils m'ont abandonné, moi qui suis une source d'eau vive », ils m'ont abandonné, moi, la source des eaux vives, « pour se creuser des citernes, des citernes crevassées, qui ne retiennent pas l'eau. » Et cela vous laisse avec une faim, une faim intérieure, un grand vide dans votre vie.

Quel est ce vide ? Comment le combler ? Eh bien, Dieu nous dit dans nombreuses écritures que c'est un vide spirituel ! Nous devons nous concentrer sur l'aspect spirituel si nous voulons apaiser cette faim ! Et vous ne vous débarrasserez pas de cette faim toute votre vie tant que vous ne l'aurez pas fait. Je vous le dis, c'est ce que dit la Bible. L'expression « citernes brisées » implique, en d'autres termes, que l'eau s'échappe directement, et ne remplit jamais, jamais cette faim intérieure.

Je trouve cela très passionnant ; c'est le cas aujourd'hui comme il y a des années, et ce sont des déclarations stupéfiantes que M. Armstrong a faites, et j'ai certainement dû l'apprendre à mes dépens, mais encore une fois, il y a un vide dans notre vie ; même s'il disparaît pendant un petit moment, il revient. Il n'est jamais supprimé de façon permanente, à moins d'avoir cette connaissance de Dieu. Vous apprenez à connaître Dieu, le vrai Dieu, le véritable Dieu, et donc le véritable succès ! Et nous devons nous débarrasser de ce vide pour toujours ! C'est ainsi que nous trouvons le bonheur. Nous voyons le but de la vie. Nous savons pourquoi nous sommes ici et pourquoi Dieu nous a placés ici ! Et tout cela est expliqué dans votre Bible. J'espère que vous lisez votre Bible, en tout cas. C'est expliqué dans la Bible, et je vais vous montrer dans un instant qu'il y avait un homme qui comprenait très bien cela, et qui avait appris cela à ses dépens.

Mais quoi qu'il en soit, nous voulons apaiser cette faim et avoir beaucoup de liberté et de bonheur dans la vie, bien sûr.

Alors, M. Armstrong a écrit, « Et je sais maintenant qu'aucun être humain ne doit jamais devenir un échec ! » Pas un seul ! Mais nous savons que nous voyons toutes sortes de personnes qui sont des échecs ! Et Dieu dit qu'Il n'a jamais, jamais voulu cela, mais qu'Il a laissé l'homme agir à sa guise, et qu'il y a une raison pour laquelle Il a fait cela. Ainsi, chaque individu a été placé ici afin de réussir, mais les hommes ont choisi quelque chose d'autre que ce que Dieu a dit de choisir, cet arbre de vie.

Mais il ajoute : « En toute franchise, ne s'agit-il pas là d'un état choquant des affaires humaines ? C'est en fait la tragédie colossale de toute l'histoire. » Il a même raconté cet exemple : lorsqu'il était jeune homme, secrétaire de la chambre de commerce, il avait entendu parler d'un homme très célèbre dans sa ville. Cet homme était vraiment très riche, il possédait tant de choses, mais ensuite vint la dépression de 1920, et cet homme a tout perdu, et il se suicida ! Il y avait donc quelque chose qui n'allait pas.

Permettez-moi de vous lire une histoire tirée directement de la Bible, à propos d'un ancien roi qui a dû apprendre cette leçon à ses dépens. Il s'est dit, « Allons, je vais essayer le plaisir. » Et il dit : « J'ai cherché par l'esprit comment réjouir mon corps par le vin, l'esprit me guidant toujours par la sagesse, et comment m'attacher à la folie jusqu'à ce que je voie ce qui est bon. » Et il poursuit un peu plus loin : « J'ai bâti des demeures, j'ai planté des vignes, je me suis aménagé des jardins et des parcs dans lesquels j'ai planté toutes sortes d'arbres fruitiers et j'ai fait des étangs pour arroser les arbres de mes plantations. J'ai amassé de l'argent et de l'or, de véritables trésors royaux. Je me suis procuré des chanteurs, hommes et femmes, et de nombreuses maîtresses, le délice de l'homme. Je ne me refusais rien de ce que je convoitais. Je n'ai refusé à mon cœur aucune joie, car mon cœur ressentait du plaisir dans tout cela, tant j'ai tiré profit de tous mes efforts. » Mais, conclut-il, « Lorsque j'ai regardé tout ce que j'avais accompli, mes efforts et mes difficultés, tout cela était vain et futile. Tout n'était que vanité et recherche du vent. » Quelle déclaration puissante ! Il avait tout, et vous pouvez le prouver. Nous avons prouvé son existence, et nous allons le prouver davantage grâce à une exposition tôt l'année prochaine, si tout se passe comme prévu.

Alors, Salomon a vu que ce n'était qu'une recherche de vent, et plus tard, il a finalement compris ce qui n'allait pas, et il s'est tourné vers Dieu, et tout cela est expliqué dans notre petit livret sur le Cantique des Cantiques. Tous nos ouvrages sont gratuits.

Dieu a dit à Salomon : « Puisque tu as agi de la sorte, et que tu n'as point observé mon alliance et mes lois que je t'avais prescrites, je déchirerai le royaume de dessus toi. » Cela est écrit dans les livres des anciens prophètes, et la plupart de leurs prophéties visent ce temps de la fin. C'est un fait.

Ce monde a rejeté la révélation spirituelle, ou la révélation de Dieu. Adam et Eve, voyez-vous, ont dû choisir, et ils ont choisi de ne pas prendre de l'arbre de vie, et ils ont conduit l'humanité dans cette voie depuis lors. La plupart des gens ont suivi ce qu'Adam et Eve ont fait.

Il existe un livre d'instructions qui nous dit comment vivre et comment réussir. Bruce Barton a dit que c'est le livre que personne ne connaît ! Les gens ne le connaissent pas vraiment ! Les scientifiques, les enseignants et même le clergé

chrétien ont besoin d'en savoir beaucoup plus sur ce livre. C'est Jésus-Christ sous forme imprimée ! L'homme le plus réussi de loin, et Il nous donne une possibilité de vivre éternellement. La vie a un but !

Dans Ésaïe 64 verset 8, Dieu dit : *Je suis le potier et vous êtes l'argile ! Vous êtes l'argile !* La plupart des êtres humains diront : *Pourquoi m'avez-vous fait ainsi ?* Ils ne veulent pas suivre la voie de Dieu ! Ils ne sont passoumis à la loi de Dieu à cause de leur propre nature humaine qui doit être changée et éliminée de leur vie.

Le verset 6 de Jérémie 18 dit également quelque chose de très similaire. Je n'ai pas le temps d'aborder toutes ces écritures, mais vous pouvez les lire vous-même et les étudier.

Mais Dieu dit que vous avez le libre arbitre, et qu'Il ne va pas imposer quoi que ce soit à l'homme. Il ne le fera pas ! Il a dressé devant l'homme deux modes de vie. Il y a *la voie de vie—choisissez la vie ! Choisissez la vie !* Ne choisissez pas la mort ! Nous devons faire un choix. Nous disposons d'un libre arbitre moral. Dieu nous fait choisir ! Il ne va pas imposer cela à qui que ce soit. Il faut se fixer le bon objectif ! Vous voyez, c'est crucial !

« J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité. » Vous, vos enfants, votre famille. Tout le monde devrait choisir la vie ! C'est une question spirituelle, pas matérielle. Nous ne pouvons pas combler ce vide à moins d'acquérir la compréhension spirituelle et de connaître le Dieu vivant ! C'est la raison pour laquelle nous sommes ici sur cette Terre ! Vous devez vous en informer !

Dieu dit dans Jacques 1 verset 5 que si vous manquez de sagesse, il vous la donnera. En d'autres termes, la sagesse pour réussir dans la vie et faire les choses les plus merveilleuses que Dieu nous donne : le mariage, la famille, et toutes les bénédictions qu'Il veut que nous ayons sur cette Terre ! Et cela mène à quelque chose pour l'éternité !

C'est d'une aide divine dont nous avons besoin. Nous devons avoir la foi. Et Dieu nous donne vraiment toutes sortes d'avantages, mais Il dit : *Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus.* Elles vous seront données ! Elles vous seront toutes données. C'est Matthieu 6 verset 33. Remarquez que ce verset dit de *rechercher d'abord ce qui est spirituel, et ensuite, toutes ces choses matérielles vous seront données.* C'est une promesse de Dieu !

Il veut que chacun d'entre nous soit heureux et joyeux, et que nous ne tâtonnions pas dans les ténèbres, comme le dit l'Écriture.